

MINERA COSALÁ (08-02-20)

Derivado de la desinformación y mentiras que se han estado diciendo por los **PARISTAS ILEGALES**, a continuación la postura de la empresa con relación a la situación actual del bloqueo:

- La empresa, como ya lo hemos venido expresando, bajo ninguna circunstancia se dejará **AMEDRENTAR Y EXTORSIONAR** por personas que, mediante delitos y constantes mentiras, quieran obtener beneficios personales.

- Reiteramos que mientras se mantengan las instalaciones tomadas y continúen con el DESPOJO de nuestras propiedades, **NO PARTICIPAREMOS EN NEGOCIACIÓN ALGUNA**.

- Lo anterior, no significa de ninguna manera que no queramos que las operaciones y trabajos se reanuden, por el contrario, por obvias razones somos los más interesados en que eso suceda, sin embargo, **NO LO HAREMOS OBLIGADOS POR EXTORSIONADORES PROFESIONALES** y no negociaremos con nadie quien haya agraviado a la empresa y a su gente, que violando la ley lo único que consiguen es alterar la tranquilidad de Cosalá y dañar a cientos de familias, las cuales se han visto afectadas por sus acciones.

- No tenemos que seguirlo diciendo, ustedes bien saben que hoy están llegando a Cosalá, muchas personas que no son de ahí, que solo van “acarreados” por un grupo de personas que siguen dispuestos a invertir dinero, para quitarle los ingresos a familias Cosaltecas.

- Por lo anterior, les decimos: “Abran los ojos, piensen bien las consecuencias que está teniendo y tendrá todo este teatro que se ha armado, ya que la Empresa ha sido cautelosa y responsable para no generar alguna desgracia, pero hay límites, éstos se han rebasado y no por ello será rehén de forajidos que buscan beneficiarse a su costa y de la gente del pueblo”.

Es muy importante que la población sepa lo siguiente:

Debido a las pérdidas que hemos y seguimos teniendo, en caso de que las operaciones no se reanuden, en los próximos días comenzaremos a llevar a cabo todas las acciones necesarias para el cierre total e indefinido de la Mina y su Planta de Beneficio, lo cual significará no sólo la pérdida de cientos de empleos directos e indirectos en Cosalá, sino además una caída sumamente importante de la economía del pueblo.

Bien dice el dicho: “EL QUE AVISA NO TRAICIONA”, por lo cual sabemos que hemos cumplido con ustedes, no solo dando empleo y cambiando la “cara” del pueblo en todos estos años, sino también combatiendo legalmente esta INJUSTICIA, que, de consumarse, será algo que seguramente las futuras generaciones Cosaltecas, para su desfortuna, sufrirán.

**Atentamente,**

Comunicaciones

Triturados Mineros del Noroeste

Minera Cosalá